

Gemeinde Mainhausen, Montag, 17. Juni 2013

Wer sucht, der findet

Wer etwas verliert, erlebt zunächst meist einen Schrecken und dann beginnt die Sucherei. Wo war ich zuletzt? Was habe ich zuletzt getan? Die Lagerungsmöglichkeiten im Fundbüro der Gemeinde Mainhausen werden immer knapper und besonders die vergessenen Bekleidungsstücke aus den Sporthallen und Bürgerhäusern beider Ortsteile sprengen derzeit den Rahmen. Sollten auch Sie auf der Suche nach etwas Verlorenem sein, wenden Sie sich bitte auch an das Fundbüro der Gemeinde Mainhausen – Frau Triefenbach – Tel. 8900-66. Nach Ablauf der 6 monatigen Aufbewahrungsfrist gehen die Fundstücke in das Eigentum des Finders über bzw. müssen vernichtet werden.